

C'EST LE PRINTEMPS !

Dans le domaine des microtechniques le printemps annonce les salons industriels spécialisés SIMO-DEC, SIAMS et EPHJ entre autres.

Ces manifestations régionales permettent aux professionnels de la branche de se rencontrer dans un environnement propice et dans un état d'esprit particulier. Les expositions sont assurément une opportunité de mettre en évidence, en situation réelle, son savoir-faire et ses produits. Dans l'Arc jurassien, l'industrie du décolletage occupe une place importante au sein de ce domaine.

Notre association professionnelle l'a compris rapidement, elle organise pour la 14e fois le stand commun « Plateforme décolletage »



au SIAMS en partenariat avec CIP Technologie et FAJI SA. En 1998 déjà, nous avons constaté que malgré la proximité géographique du salon, de nombreuses petites entreprises n'avaient pas le temps, pas les ressources humaines et parfois pas les moyens de louer une surface de stand.



Cette situation était regrettable car ces entreprises, riches d'un savoir-faire considérable, ne pouvaient que rarement se présenter lors de salons industriels. Dès lors les trois partenaires décidèrent d'organiser un stand commun doté d'un concept de vitrines qui garantissait un impact commercial. La « Plateforme décolletage » était créée.

Le stand « Plateforme décolletage » est un extraordinaire ensemble de vitrines décorées avec professionnalisme et souvent avec l'amour du travail bien fait qui caractérise cette profession. De plus, il présente agréablement une activité économique majeure de la région de l'Arc jurassien.

Visitez le stand « Plateforme décolletage » (Halle 1.2, stand A1/B1), vous y serez bien reçu !

FRANCIS KOLLER

commission marketing AFDT